



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Rapport AUTO BILD 2010 du TÜV et Rapport de défauts 2010 de DEKRA

## LES MODELES MAZDA TOUJOURS AU SOMMET

- La Mazda 2 et la Mazda3 sur le podium
- Victoire des MX-5 et Mazda5 dans leur catégorie
- Rapport objectif sur la qualité des véhicules à long terme

**Saint Germain-en-Laye, le 23 décembre 2009.** La qualité et la fiabilité des véhicules Mazda ont été à nouveau mises à l'honneur par deux organismes de renom. En effet, dans le dernier rapport AUTO BILD 2010 du TÜV ainsi que dans le rapport de défauts 2010 de DEKRA, nombreux sont les modèles Mazda à se classer aux toutes premières places et ce, grâce à leur taux de défaillances particulièrement bas. Ainsi, les Mazda2 et Mazda3 ont réussi à se positionner aux deuxième et troisième rangs dans la catégorie des véhicules de 3 ans maximum du rapport AUTO BILD 2010 du TÜV. Ces deux modèles se sont montrés extrêmement convaincants lors de l'épreuve du contrôle technique avec un taux de défaillances moyen de seulement 2,4 % pour la Mazda2 et de 2,6 % pour la Mazda3. Déjà lors des années précédentes, les Mazda2 et Mazda3 avaient monopolisé les premières places du classement du rapport AUTO BILD du TÜV.

Pour l'édition 2010 de ce rapport, ce sont quelque 7,5 millions de contrôles techniques réalisés sur l'ensemble du territoire fédéral qui ont été passés en revue au cours de la période Juillet 2008 - Juin 2009. Ce rapport établit un bilan neutre et objectif sur la qualité et la fiabilité de près de 200 modèles de véhicule différents en Allemagne. Réalisé en collaboration avec la revue automobile AUTO BILD, ce rapport, qui paraîtra le 18 décembre, se révélera d'une grande utilité pour orienter le choix des acheteurs de véhicules d'occasion.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex  
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60  
[www.mazda-presse.fr](http://www.mazda-presse.fr)



# *COMMUNIQUÉ DE PRESSE*

## *MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS*

Les excellents résultats des modèles Mazda sont également confirmés par le tout dernier rapport de défauts 2010 de DEKRA. Ainsi, la Mazda2 apparaît au troisième rang dans la catégorie des petites voitures situées dans la plage de kilométrage 2 (de 50.000 à 100.000 kilomètres) tandis que dans la catégorie des compactes comprises dans la plage de kilométrage 1 (jusqu'à 50.000 km), la Mazda3 se positionne également à la troisième place. Le Mazda MX-5 actuel de troisième génération arrive quant à lui en tête de la catégorie des voitures de sport et des cabriolets dans la plage de kilométrage 1, s'affichant ainsi comme le véhicule le plus fiable de son segment. Parallèlement, le MX-5 de deuxième génération se classe troisième dans la plage de kilométrage 3 (de 100.000 à 150.000 km). Enfin, le Mazda5 remporte la victoire dans la catégorie des monospaces dont le kilométrage est compris entre 50.000 et 100.000 km. Au vu de ces résultats, Mazda compte parmi les marques les plus performantes de toutes celles évaluées dans le rapport 2010 de DEKRA. Etabli sur la base de plus de 15 millions de contrôles techniques réalisés au cours des deux dernières années, ce rapport a été publié en collaboration avec la revue « Auto Motor und Sport » sous la forme d'un cahier spécial intitulé « Gebrauchtwagen Spezial 2010 » (véhicules d'occasion spécial 2010).

### **Contacts presse Mazda France :**

*Manuel Bortone*  
*Directeur des Relations Extérieures*  
01 61 01 65 95  
[manuel.bortone@mazda.fr](mailto:manuel.bortone@mazda.fr)

*Jennifer Fabbri*  
*Attachée de presse*  
01 61 01 65 92  
[jennifer.fabbri@mazda.fr](mailto:jennifer.fabbri@mazda.fr)

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex  
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60  
[www.mazda-presse.fr](http://www.mazda-presse.fr)